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11 月に入り、倉庫の解体に着手し

ました。その間は、近くのセブンハウス

の分譲用地にコンテナを並べて、仮設

倉庫にしています。入出庫の際には、

開錠に出かける必要があり大変不便

ではありますが、建物が完成する来年

5 月まで、力を合わせて業務を行って

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 13 日（月）より新事務所で業

務を開始しました。多くのお取引先様

から、お祝いの品をいただき、事務所

内は、蘭の花で溢れています。倉庫担

当で入社予定の方が、体調の問題で

キャンセルになるとか、前の公園の落

葉が大変多いといった問題はあります

が、倉庫内、事務所の片付けも一段

落し、業務も軌道に乗り始めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JR 東海工場内で行っている第Ⅱ期

工事も完成しました。他の工事も多く

ある中で、工期、品質、安全面も問題

なく、無事完工できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しく求人専用サイトの作成にあたり、

そのための写真撮影を 11 月 6 日に春

日井事業所で行いました。社員がモデ

ルとなって、カメラマンに撮影してもら

いました。ある程度以上の会社になれ

ば、そうした大学生向けの新卒求人専

用サイトをもっており、入社してもらうた

めにそれぞれアピールをしています。

他社のどのサイトを見ても、笑顔で楽し

そうな雰囲気を作り出し、若者受けす

るようなものを競って作っています。中

には、実態とはかけ離れたようなサイト

もあるかもしれませんが、自分から発

信することを怠っていては現在の社会

では取り残されます。知ってもらい、興

味をもってもらわないと土俵にあがるこ

ともできません。なんかブームに乗るよ

うな「洒落臭い」感じのサイトを作るのも、

どうかと思うところもあるわけですが、何

もしないと人材に対して力を入れてい

ないという評価になります。入社前に

甘い言葉で誘って、入社してから思い

描いていたものと違ったということでは

いけませんが、当社は悪い会社ではな

く、しっかりとした実績、技術を積み上

げてきており、全員が誠実に熱心に、

仕事に向き合っていますから、等身大

のアピールをして、当社の価値観にあ

う人たちに、もっと振り向いてもらえるよ

うに努力をしていく必要があります。 

当社は、今まで定年退職も含め退

職する人は、ほとんどいませんでした。

退職する人の多くは中途入社したが会

社と合わず、すぐに辞める人で、会社

の戦力とはなっていない人が多かった

と思います。しかし、今後は、会社の成

長を長く支えてきた人たちも５０歳代が

多くなり、定年を迎える人も多くなりま

す。今までは、新たな戦力を増強する

ための求人でしたが、これからは技術

や営業を継承していくための求人が必

要になってきます。求人できないとプラ

スにならないというだけではなく、マイナ

スになってしまうということです。 

 

 

当 社 の 喫 煙 率 は 、 全 社 平 均 で

46.1％です。これは、ＣＳ自己チェック

シートから拾った数字ですので、精密

なものではありません。全国平均は、

いろいろなデータがあり若干ばらつきは

ありますが、男性が 32％、女性が 8％

で、男女あわせて 19％です。こうした

数字からみると、いかに当社の喫煙率

が、高いかということがわかります。お

そらく男女とも、全国平均よりも高く、

特に男性の喫煙率が高いと思います。

健康経営が叫ばれ、社員の健康管理

意識を高めていくことが企業経営には

必要とされ、株式市場でもそうした会

社への評価が高まり、求人の場面にお

いても、健康的な企業が評価されると

いう中で、こうした実態は、とてもショッ

キングな状況です。若者、また、女性、

煙草を吸わないお客様といった目線で、

当社のこうした実情を見たら、どのよう

な印象を持つでしょうか。もし、新卒の

求人説明会でこうした数字を公開した

ら、喫煙の問題もありますが、古い進

歩のない会社という印象をもち、入社

希望者は減少するでしょう。確かに、

そこばかりを強調することは正しい評価

ではありませんが、数字上では間違い

なく、会社の一面であることは事実で

す。「建設産業だからしょうがない。」の

でしょうか？本当にそうでしょうか？私

たちが当たり前のように思っていること

が、世間から見ると当たり前ではないこ

とは、たくさんあります。昔の日本は、

喫煙率が高かったのですが、年々大

きく下がりました。当社も、多少下がっ

ているとは思いますが、何年か前から

進歩が止まり、気がつくと世間から取り

残されて、時代遅れになっているとい

うことになります。守るべきところは、変

わらず守っていけばいいのですが、時

代遅れの会社にならないように客観的

な目で、いろいろなことを常に見直して

いくことの必要性を感じます。我々の

認識としてはそこそこしっかりやってい

ると思っていることが、もうすでに時代

遅れとならないように。 
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施施工工事事例例紹紹介介  

●施工場所 東京都世田谷区 

●工 事 名 Ｈ様邸エネファーム・床暖房

●仕 様 エネファーム+床暖房+浴室暖房乾燥機

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当 設備課 東京中央営業所 

１年前に得意先様主催のイベントの際、

ーム、暖房端末の説明をさせていただき、

ただきました。なかなか成約には至らず、得意先様営業担当

者、ガス会社様営業担当者、私の３名で再度

様との接点を増やすことによりお客様が求

彫りになりました。電気代が高い、部屋が寒

法なので冬場は危険を伴う。このことからエネファーム

房、浴室暖房乾燥機を再度提案し、成約

た。工期に時間は掛かりましたが引き渡し

足していただけました。 

★★HH

お誕生おめでとうございます 
★法人建設課   河村主任 

男児誕生 
★防水課 東京西営業所 小田
     男児誕生 

ご結婚おめでとうございます 
★京滋営業所 濵中さん 
    11 月結婚 

ちちょょっっ

皆様、お疲れ様です。 
急に寒くなってきましたが、

三河営業所が岡崎営業所
に引っ越してから７年がたちました
引っ越す時に車通勤か、電車通勤
駅から歩いて 15 分位なので
かと思い電車通勤にしました
と思うこともありますが、今では
思っています。 

しかし、通勤で往復 40
健康診断の結果を見ると
度が減っていました。そして
ので、ご飯の量を減らしましたが
り、体脂肪も増えてきました
いた昨年、買い物先のお店
き週３回を目標に会社帰りや
うになりました。お風呂上がりに
を痛め、しばらく休んだこともありましたが
後の会社の健康診断で、骨密度
いて、とてもうれしかったです
最初は筋肉痛になりましたが
があり、少しずつ成果が出てきたかなと

筋トレ、有酸素運動、ストレッチを
く運動をしても、タンパク質
そうです。今までは野菜ばかり
からはカロリーオーバーに気
して取るようにし、筋トレを続
方は少しでも体を動かし、健康
張りましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

  

床暖房・浴室暖房乾燥機 

浴室暖房乾燥機 

 樋口 俊 

、お客様にエネファ

、ご興味を持ってい

得意先様営業担当

再度お伺いし、お客

求めていることが浮き

寒い、浴室が在来工

このことからエネファーム、床暖

成約していただけまし

し時にはお客様も満

住宅メンテナンス事業部 

三河営業所

辻村 維図美

「運動の大切さ」 

HHaappppyy  NNeewwss★★  

 

小田さん 

 

 

 

資格取得おめでとうございます
★静岡営業所   廣納さん 

2 級防水施工技能士 
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っっとと一一言言  

 
 
、風邪などひいていませんか？ 

岡崎営業所、豊橋営業所と統合し岡崎
がたちました。 

電車通勤か少し迷いましたが、
なので、ちょうど運動になっていい

にしました。車で寄り道して帰りたいな
では電車通勤にしてよかったと

40 分位歩いていますが、毎年の
ると、体重は変わらないのに骨密

そして、コレステロールが増えてきた
らしましたが、年々ウエストがきつくな

えてきました。このままではダメだと思って
店の人に声をかけられ、１日お
りや休みの日に、筋トレをするよ
がりに無理なストレッチをして腰

んだこともありましたが、始めて６か月
骨密度が正常範囲まで増えて

とてもうれしかったです。日ごろやらないことなので
になりましたが、３ヶ月に１回筋肉チェック

てきたかなと思います。 
ストレッチを組み合わせてせっか
質を取らないと筋肉は増えない
ばかり気にしていましたが、これ
気をつけて、タンパク質も意識
続けたいと思います。気になる
健康に気をつけて公私ともに頑

  

三河営業所 

維図美 

おめでとうございます 

 

 


